

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*RESOLUCION del Distrito Minero de La Coruña por la que se hace público haber sido declaradas minero-medicinales las aguas surgentes del manantial «Fontenov», de Verin (Orense).*

Con fecha 30 de octubre de 1964, por la Dirección General de Minas y Combustibles, y una vez efectuada la tramitación reglamentaria, con los informes del Instituto Geológico, Dirección General de Sanidad, Dirección General de Obras Hidráulicas y Consejo de Minería, han sido declaradas minero-medicinales las aguas surgentes del manantial «Fontenov», sito en el término municipal de Verin, de la provincia de Orense, a petición de don Juan Ribas Barreras.

Esta resolución ha sido publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» de fecha 27 de noviembre de 1964. Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en las disposiciones legales vigentes.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

*ORDEN de 27 de noviembre de 1964 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Ponferrada, provincia de León.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Ponferrada, provincia de León, en el que no se ha formulado reclamación alguna durante su exposición al público, siendo favorables todos los informes emitidos en relación con la misma, y cumplidos todos los requisitos legales de tramitación.

Vistos los artículos 1.º al 3.º y 5.º al 12 del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944, la Ley de Concentración Parcelaria de 8 de noviembre de 1962, la Orden comunicada de 29 de noviembre de 1956 y los pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Ganadería e informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

Primero. Aprobar la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Ponferrada, provincia de León, por la que se declara existen las siguientes:

Colada de Foncebadón.  
Colada de Villablino o la Ciana.

Estas dos coladas tienen una anchura de siete metros. El recorrido, dirección, superficie y demás características de las vías pecuarias expresadas figuran en el proyecto de clasificación, cuyo contenido se tendrá presente en todo cuanto les afecte.

Segundo. Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo los que se consideren afectados por ella interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en armonía con los artículos 52 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de noviembre de 1964.—P. D., Santiago Pardo Canalís.

Ilmo. Sr. Director general de Ganadería.

*ORDEN de 27 de noviembre de 1964 por la que se aprueba la segunda modificación de la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Alcalá de Guadaíra, provincia de Sevilla.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la segunda modificación de la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Alcalá de Guadaíra, provincia de Sevilla, en el que no se ha formulado reclamación alguna durante su exposición al público, siendo favorables cuantos informes se emitieron sobre ella, y cumplidos todos los requisitos legales de tramitación.

Vistos los artículos 1.º al 3.º y 5.º al 13 del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944, en relación con los pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958 y la Orden ministerial de 28 de enero de 1947, por

la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias en el término municipal de Alcalá de Guadaíra.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Ganadería e informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

Primero. Aprobar la segunda modificación de la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Alcalá de Guadaíra, provincia de Sevilla, por la que se considera

*Vía pecuaria excesiva*

Cañada Real de Peromingo o de Palmete (segundo tramo).—Anchura, 75,22 metros, que será reducida a 12 metros, enajenándose el sobrante que resulte.

Segundo. Firme la presente modificación se procederá al deslinde, amojonamiento y parcelación del tramo de vía pecuaria que la afecta, sin que su sobrante pueda ser ocupado por pretexto alguno en tanto es legalmente adjudicado.

Tercero. Queda firme y subsistente todo cuanto consta en la Orden ministerial de 28 de enero de 1947, en lo que no se oponga a la presente.

Cuarto. Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo los que se consideren afectados por ella interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en los artículos 113 al 115, 122 y 123 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en armonía con los artículos 52 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de noviembre de 1964.—P. D., Santiago Pardo Canalís.

Ilmo. Sr. Director general de Ganadería.

*ORDEN de 15 de diciembre de 1964 por la que se aprueba el Plan de Conservación de Suelos de las fincas «San Carlos» y «Santa María de Capillas», del término municipal de Montoro, en la provincia de Córdoba.*

Ilmo. Sr.: Incoado el oportuno expediente se ha justificado con los correspondientes informes técnicos que en las fincas «San Carlos» y «Santa María de Capillas», del término municipal de Montoro (Córdoba), concurren circunstancias que aconsejan la realización de obras y plantaciones y labores necesarias para la debida conservación del suelo, y a tal fin se ha elaborado por la Dirección General de Agricultura, a solicitud del propietario, un Plan de Conservación de Suelos, ajustándose a lo dispuesto en la Ley de 20 de julio de 1955. Las obras incluidas en el mismo, según se deduce del expediente, cumplen lo establecido en los artículos segundo y tercero del Decreto de 12 de julio de 1962.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero. Queda aprobado el Plan de Conservación del Suelo Agrícola de las citadas fincas de una extensión superficial de 91 hectáreas 32 áreas y 63 centiáreas.

Segundo. El presupuesto es de 113.029,80 pesetas, de las que 50.863,41 corresponden a la subvención del 45 por 100 de las obras, y las otras 62.166,39, relativas al 55 por 100 restante, que serán a cargo del propietario.

Tercero. Se autoriza a la Dirección General de Agricultura para dictar las disposiciones necesarias para la realización y mantenimiento de las obras y trabajos incluidos en el referido Plan de Conservación de Suelos así como para adaptarlo en su ejecución a las características del terreno y a la explotación de las fincas afectadas, fijar el plazo y ritmo de realización de las obras y para efectuarlas por sí y por cuenta del propietario, en el caso de que éste no las realice.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de diciembre de 1964.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Director general de Agricultura.

*ORDEN de 15 de diciembre de 1964 por la que se aprueba el Plan de Conservación de Suelos de la finca «Villacañas», de los términos municipales de Fuente Alamo y Pétrola, en la provincia de Albacete.*

Ilmo. Sr.: Incoado el oportuno expediente se ha justificado con los correspondientes informes técnicos que en la finca «Villacañas», de los términos municipales de Fuente Alamo y Pétrola (Albacete), concurren circunstancias que aconsejan la realización de obras y plantaciones y labores necesarias para